

# Deux frères, deux titres romands

**CYCLISME** Justin Salamin est champion romand sur route dans la catégorie U23. Antoine Salamin l'a imité dans la catégorie cadet.

PAR CHRISTOPHE.SPAHR@LENOUVELLISTE.CH

Justin et Antoine Salamin ont remporté, à Saint-Triphon, les championnats romands U23 et, respectivement, U17. Les deux frères de Loye ont réalisé un improbable doublé. Si Antoine Salamin est habitué à dominer la concurrence chez les cadets, la victoire de Justin Salamin, chez les élites, était moins attendue. Freiné durant l'année dernière par le covid long et une mononucléose, il effectuait sa rentrée à l'occasion de cette course du Giron du Rhône qui faisait office de championnats romands. «Je n'ai couru que deux fois. A Saint-Triphon, c'était donc ma première course depuis une année», explique-t-il. «Je n'étais pas du tout venu pour gagner parce que je n'avais pas la grande forme. D'autres cou-



**“C'est génial de retrouver ce niveau après une saison 2023 si compliquée.”**

JUSTIN SALAMIN  
VAINQUEUR CHEZ LES ÉLITES

reurs, dans l'équipe, étaient en meilleure condition.»

## Justin Salamin gagne au sprint

Paradoxalement, plus la météo se détériorait, mieux le cycliste d'Elite Fondations se sentait, quand ses adversaires se mettaient à accuser le coup. «A mi-

course, nous nous sommes retrouvés à trois devant et à assumer le poids de la course. A trois tours de l'arrivée, Mathis Vouilloz s'est mis à ma hauteur. Nous avons discuté et convenu qu'il fallait tout mettre en œuvre pour que ça se termine au sprint afin de profiter de ma grosse pointe de vitesse.» Ça n'a donc pas manqué. Le petit groupe des survivants, parce qu'ils sont nombreux à avoir abandonné, s'est donc disputé la victoire au sprint. «C'est un succès totalement inattendu. Mais c'est surtout génial de retrouver ce niveau après une saison 2023 si compliquée.» Quant à Mathis Vouilloz, qui aurait aussi eu sa carte à jouer au sprint, il est malheureusement dans le final. Chez les U19 et populaires, Hugo Pittet (UC montheysanne)



Antoine Salamin s'est retrouvé très vite tout seul à l'avant du peloton des cadets. DR

s'est classé 7e à 7". Thibaud Contesse (UC montheysanne) est 10e à 16", Antoine Meyer (UC montheysanne), 13e à 1'24.

## Antoine Salamin a disputé un long contre-la-montre

Les deux frères Salamin étaient à peine rentrés d'un stage d'une semaine en Italie. «L'idée, de mon côté, était de partir dès le premier des dix tours en profitant d'une petite bosse de 200 mètres», raconte Antoine Salamin. «Au pied de

cette difficulté, j'ai donc attaqué. Seul Yannis Berthoud est parvenu à me suivre. Nous nous sommes associés pour creuser le trou. Au sommet du faux plat montant qui suivait cette bosse, je suis parvenu à m'échapper.»

A partir de là, Antoine Salamin a réalisé un long contre-la-montre individuel pour s'imposer, sur la ligne, avec près de trois minutes d'avance. Les autres sont à plus de huit minutes... «J'augmentais mon

avance d'une vingtaine de secondes lors de chaque tour. J'ai bien lancé ma saison.»

Dans la même catégorie, Timeo Coppens (VC Excelsior) est 10e, Bastian Reduce (Cyclophile) est 14e, tous deux à un tour.

Chez les écoliers, Zian Fragnière (Cyclophile sédunois) s'est classé 8e à 13". Basile Fragnière (Cyclophile sédunois) a terminé 16e à 1'45 et, surtout, 2e dans la catégorie U13.

Enfin, Amaëlle Gaillard a terminé 4e chez les féminines.